

Wildererg'schichten als TV-Serie



„Der Vierfachmörder Alois Huber aus Niederösterreich war kein Wilderer, sondern ein Schwerverbrecher, der halt auch auf Tiere geschossen hat“, stellt der Journalist und Autor Peter Janisch fest.

„Denn Wildschützen sind keine Einbrecher, Killer und Brandleger.“ Janisch, der heute in Bad Ischl lebt, seine Jugend aber in Hiefalau verbrachte, hat für seine beiden Wildererbücher „Gehst mir aufs Leben, Schütz?“ und „Wer schneller schießt, darf länger leben“, monatelang im „Milieu“ recherchiert und dabei die „Wüdlä“ besser als jeder andere ken-

nengelernt. „Die Wildbratler in den Alpen“, so Janisch, „sind ein eigener Menschenschlag. Kühn, naturliebend, mit großen bergsteigerischen Fähigkeiten. Sie sind aber auch Bewahrer einer umstrittenen Volkstradition, die zu einer Art Kulturgut geworden ist. Das Wildern wurzelt aus einer uralten Rebellion der kleinen Leute gegen die Unterdrückung durch die Reichen und die herrschende Klasse.“ Auch im Ennstal und den umliegenden Regionen haben die Wildschützen immer wieder für Schlagzeilen gesorgt. Einer der bekanntesten und verwegenen war da etwa der Georg „Irg“ Steiner aus der Ramsau. Er war nicht nur ein Alpinist von Weltruf, er trieb auch viele Jahrzehnte lang als „Wildererkönig“ ein Katz- und Mausspiel mit der Jägerschaft und der Exekutive. Legendar ist seine Schlittenfahrt auf einer erlegten Gams über eine steile Schneeriese, durch die er einem Großaufgebot von Jägern entkam. Eine österreichische TV-Produktion will jetzt die beiden Bücher Januschs als mehrteilige Serie auf die Bildschirme bringen. ■

Der Ehrenbürger der Stadt Rottenmann, Senator h.c. Günter Bauknecht und seine Gattin Ann-Katrin luden kürzlich zu einem Treffen mit Freunden und ehemaligen Führungskräften von Rottenmann und Spielberg ein. Eine illustre Schar von Persönlichkeiten fand sich ein - Altbürgermeister Ludwig Kopf mit Gattin Sieglinde, Altrector Univ. Prof. Dr. Hans Sünkel mit Gattin Ilse (nicht im Bild), Ing. Roman Kostan mit

Gattin Julia, Johann und Berta Hellinger, Adolf und Brigitte Hollmann, Michael und Christa Leitner, Ing. Rainer Göschl sowie Marianne und Dr. h.c. Ernst E.P. Hochsteger. Seitens der Stadtgemeinde Rottenmann überbrachte Bürgermeister Klaus Baumschlager die besten Grüße. Dieses Zusammentreffen zeigt wieder einmal die besondere Verbundenheit von Günter Bauknecht zu Rottenmann und Spielberg sowie der ganzen Region. ■

Schüsse zerreißen die Stille der Berge ...

Der
Bestseller für
Weihnachten!

Jäger und Wilderer.
Dramatische Begegnungen im Revier,
erbitterte Kämpfe,
Totschlag und ...
Mord.
Mit Schauplätzen
aus dem Ennstal
und dem Ausseerland.
Geschrieben nach
wahren Begebenheiten.

320 Seiten, zahlreiche
Abbildungen,
Euro 15,90

Peter Janisch
**Wer schneller
schießt, darf
länger leben**



Die dunklen
Abgründe der
Schwarzen Jagd.
Wildschützen, Jäger
und ihre Untaten
Nach Tatsachen,
mit Fotos

Salzburg · Salzkammergut · Ennstal

ERHÄLTlich IM BUCHHANDEL, IN TRAFIKEN
ODER PER POST (PORTOFREI) DURCH
JANISCH MEDIEN Tel. 06132-28100 * Fax 281004
Mail: office@peterjanisch.at